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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Pantermehl fragt, ob man am Friedhof neue Bänke aufstellen könnte bzw. die 
vorhandenen streichen und dazu die Bäume beschneiden, da diese viel Totholz auf-
weisen.
Herr Schulz erklärt, dass die Bänke ertüchtigt werden und die Friedhofsbesucher sich 
nicht im Bereich des Friedwaldes aufhalten dürfen und somit keine Verkehrssiche-
rungspflicht besteht.


